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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Titel: Was führte zur schleppenden Entwicklung der Gewerbeflächen an der Hanna-
Kunath-Straße? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Warum genau stellte die Bodenbeschaffenheit anscheinend einen Hinderungs- bzw. 

Verzögerungsgrund bei der Entwicklung der dringend nachgefragten Gewerbeflächen 
in der Hanna-Kunath-Straße dar? 

2. Was sind die weiteren Gründe des schleppenden Prozesses bei der Entwicklung der 

Gewerbeflächen in der Hanna-Kunath-Straße und wie gedenkt der Senat den Prozess 

künftig zu beschleunigen? 
3. Welches Optimierungspotential für künftige Prozesse bei der Entwicklung von Gewer-

beflächen sieht der Senat? 

 
Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


